

# PENREM

## Bhabinkamtibmas Desa Mantar Kunjungi Lahan Pekarangan Pangan Bergizi

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.PENREM.ID](http://SUMBAWABARAT.PENREM.ID)

Feb 17, 2025 - 10:34



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor (Polres) Sumbawa Barat melalui Bhabinkamtibmas terus mendukung program ketahanan pangan dengan mendorong pemanfaatan pekarangan rumah sebagai lahan produktif. Kegiatan pendampingan warga dalam memanfaatkan pekarangannya dilakukan di Desa Mantar Kecamatan Poto Tano, Kabupaten Sumbawa Barat oleh

Bhabinkamtibmas Desa Mantar, Sabtu (15/2/2025).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas AKP Zainal Abidin, S.H menegaskan pentingnya ketahanan pangan sebagai bagian dari program nasional yang dicanangkan pemerintah.

“Polri berperan aktif dalam menggerakkan masyarakat untuk memanfaatkan lahan pekarangan sebagai sumber pangan bergizi. Ini sejalan dengan program nasional yang dicanangkan Presiden dan Wakil Presiden, Prabowo-Gibran,” ujarnya.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas terus aktif mendampingi warga dan melihat langsung pekarangan milik warga yang telah dimanfaatkan untuk pertanian, salah satu pekarangan, milik masyarakat yang ditanami berbagai tanaman pangan seperti terong ungu, cabai rawit telah berkembang dengan baik dan tanaman cabe sudah mulai berbuah.

Lanjut Kasi Humas, Polri berperan dalam mengimplementasikan program ketahanan pangan dengan mengajak masyarakat mengembangkan pertanian peternakan, dan perikanan sebagai sumber bahan pokok yang sangat dibutuhkan serta untuk meningkatkan ketahanan pangan lokal.

Pelaksanaan kegiatan berlangsung dengan baik dan mendapat respons positif dari masyarakat. Polres Sumbawa Barat berkomitmen untuk terus bekerjasama dengan Dinas Pertanian melalui Penyuluh Pertanian Lapangan untuk mengedukasi serta mendorong warga agar lebih mandiri dalam memenuhi kebutuhan pangan melalui pemanfaatan pekarangan.

Dengan langkah ini, Polri tidak hanya berperan dalam menjaga keamanan, dan ketertiban tetapi juga mendukung ketahanan pangan nasional secara langsung di tingkat masyarakat. (Adb)